

Depuis septembre 2014, Fasokamba finance 29 bourses scolaires pour les jeunes de Bangana poursuivant leurs études au Lycée de Saponé.

Le succès de ces aides scolaires dépend entre autre du maintien de contacts réguliers avec les boursiers afin qu'ils/elles se sentent soutenus et encouragés dans leurs efforts : nous sommes bien sûr ouvert à toute collaboration dans ce sens avec des familles vivant en Belgique qui désirent consacrer un peu de leur temps à ces contacts (généralement par lettre).

En outre nous souhaitons également mettre en œuvre un jumelage entre un lycée belge et le lycée burkinabé où nos boursiers étudient.

Par ailleurs, Fasokamba reçoit chaque année de nombreuses demandes de financements dans le domaine scolaire. Ces demandes sont analysées et la suite qui leur sera donnée dépend, entre autres, des financements disponibles.

Tous ces projets (bourses scolaires, constructions scolaires,...) seront toujours réalisés en partenariat, en impliquant concrètement les populations bénéficiaires dans les étapes de leurs réalisations. Pour chaque projet, un contrat entre notre association, nos représentants au Burkina Faso et les populations bénéficiaires sera toujours rédigé.

Vu le succès rencontré dans notre collaboration avec l'association burkinabé AVAPAS dont l'objectif est de créer des potagers « agrobiologiques » (pas d'utilisation de fertilisants et de pesticides de synthèse) jumelés à une école rurale, nous envisageons d'étendre cette activité auprès d'autres villages. Une alimentation saine basée sur des productions locales est à la base du développement de ces régions rurales et des progrès dans la scolarisation réussie des jeunes de ces régions.